

Devant la pression populaire, les hôpitaux ne seront pas privatisés à Madrid



Madrid, 28 janvier (RHC-PL)- Le Tribunal Supérieur de Justice de Madrid a dicté le verdict de suspendre la privatisation des hôpitaux dans la capitale de l'Espagne , ce qui signifie un triomphe pour la marée blanche, mouvement contre ce projet du gouvernement.

Le président de la Communauté de Madrid, Ignacio González, a annoncé que d'autres coupes ne seront pas proposées dans la santé bien qu'ils ajusteront les dépenses.

Dans un message dans les réseaux sociaux, Gaspar Llamazares, porte parole du parti Gauche Unie, a signalé qu'aujourd'hui est un jour pour féliciter les madrilènes et les juges défenseurs de la justice et il a précisé que la marée blanche continue.

La privatisation des hôpitaux madrilènes fait partie d'une politique de coupes appliquée par le gouvernement conservateur de Mariano Rajoy qui affecte aussi des domaines comme l'enseignement et met en application des mesures pour la réduction de l'allocation de chômage.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/12707-devant-la-pression-populaire-les-hopitaux-ne-seront-pas-privatisees-a-madrid>



Radio Habana Cuba